

Domingo 6 de febrero de 2022

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

PRESIDENCIA

IEEQ TENDRÁ NUEVO PRESIDENTE A MÁS TARDAR EN OCTUBRE: LORENZO CÓRDOVA

Por Tina Hernández

A más tardar en octubre de este año se dará la designación del nuevo presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), anunció el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, quien señaló que aún no están definidos los tiempos. Expresó que ahora el INE se encuentra concentrado en la consulta ciudadana de revocación de mandato del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, a celebrarse este 10 de abril. “En el transcurso de este año se tendrá que hacerse las convocatorias, no recuerdo las fechas, pero ya está en curso para hacer la designación que quedó pendiente por lo pronto hemos nombrado a una presidencia provisional en el estado de aquí a que se haga la designación definitiva”. El 27 de octubre, Teresita Sánchez fue designada por el INE como presidenta del IEEQ; sin embargo, el 22 de diciembre por una demanda que promovió el Partido Acción Nacional (PAN), el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) revocó el nombramiento de Teresita Adriana Sánchez Núñez como presidenta del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Lorenzo Córdova señaló que para el INE la constancia no impedía el nombramiento, mientras que para el TEPJF determinó que el requisito no se cumplió, al tiempo de mencionar que se trató de un procedimiento que injirieron intereses políticos, pero nunca han interferido con la decisión final del Consejo del INE. Expresó que será una nueva convocatoria de la que emane un hombre o una mujer con experiencia, incluso señaló que se buscará que la convocatoria congregue a académicos. (N 3)

<https://noticiasdequeretaro.com.mx/2022/02/06/ieeq-tendra-nuevo-presidente-a-mas-tardar-en-octubre-lorenzo-cordova/>

ANALIZA INE CAMBIOS A CONVOCATORIA PARA IEEQ

El Instituto Nacional Electoral (INE) analiza hacer modificaciones a la convocatoria con la cual se repondrá el proceso de selección de quien titule el Consejo General del IEEQ, para que se diversifiquen los perfiles, explicó el consejero presidente Lorenzo Córdova. “Vamos a volver a abrir la convocatoria para que vuelvan, nuevamente, a inscribirse ciudadanos. Y probablemente lo que queremos ahora es modificar nuestras propias reglas que hemos establecido para tener una convocatoria mucho más amplia”, declaró. Hasta ahora, comentó, han participado perfiles relacionados con los Órganos Públicos Locales Electorales (OPLES), desde funcionarios del INE hasta del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y el Tribunal Electoral (TEEQ); pero no así de perfiles emanados de la ciudadanía o la academia. “Hay perfiles hechos, definidos, como funcionarios del INE, lo cual no está mal, funcionarios de los OPLES, que tampoco está mal, del tribunal electoral, pero nada más; es decir, está llegando poca gente que viene con trayectorias de la sociedad civil, que salen de la academia y demás, entonces aprovecharemos esta nueva oportunidad, que es la nueva convocatoria, para volver más atractiva la participación de otros perfiles”, informó el presidente nacional del INE. Estimó que antes de septiembre pueda realizarse el nombramiento en el IEEQ, debido a que, para esas fechas, se tienen programados dos periodos de nombramientos. Actualmente, María Pérez Cepeda funge como consejera presidenta provisional del Consejo General del IEEQ. Córdova Vianello recordó la controversia que antecede a la elección del titular del IEEQ toda vez que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) revocó el nombramiento de Teresita Sánchez Núñez, por considerar que no cumplió con el requisito de residencia. Sin embargo, reiteró que el INE había considerado que el perfil había acreditado la residencia correspondiente. “El TEEQ considera lo contrario y, por tanto, se revocó esa designación, nosotros decidimos que entre los otros finalistas no había un perfil idóneo, declaramos desierto el concurso”. (EUQ 3)

<https://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/analiza-ine-cambios-convocatoria-para-ieeq>

<https://elqueretano.info/trafico/realizaria-ine-nombramiento-para-el-ieeq-antes-de-septiembre/>

Domingo 6 de febrero de 2022

<https://queretaro.quadratin.com.mx/interes-politico-cordova-tras-destitucion-de-teresita-sanchez-del-ieeq/>

<https://www.alertaqrnoticias.com/2022/02/05/antes-de-septiembre-queda-designacion-del-ieeq-lorenzo-cordova/>

<https://amanecerqro.com.mx/2022/02/07/ieeq-debera-renovar-presidencia-antes-de-septiembre/>

<https://rrnoticias.mx/2022/02/07/ine-descarta-intromisiones-en-proceso-del-ieeq/>

<http://midelegacion.mx/LsNoticia?nt=fnqoW72oq%2FI%3D>

<http://www.expresoqueretaro.com/noticias/nombramiento-de-presidente-del-ieeq-antes-de-septiembre-lorenzo-cordova/>

<https://adnformativo.mx/en-septiembre-podria-tener-nuevo-presidente-el-ieeq-lorenzo-cordova/>

<https://presenciauniversitariauaq.com/para-septiembre-debera-estar-definida-la-presidencia-del-ieeq-cordova/>

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

INDISPENSABLE TENER EN MÉXICO UNA REFORMA ELECTORAL: PRESIDENTE

En visita a Querétaro, el presidente de la República, Andrés Manuel López, fijó necesario tener una reforma electoral para hacer valer la democracia. Faltan reformas constitucionales en el país, entre ellas una reforma electoral para que por una vez y para siempre se acaben los fraudes electorales y para tener autoridades electorales con verdadera vocación democrática. También es necesaria una reforma para consolidar la Guardia Nacional, para evitar que desaparezca con el cambio de gobiernos. Consideró indispensable que la Guardia dependa de la SEDENA. (Q)

AMLO BUSCA PONER FIN A FRAUDES ELECTORALES

Una reforma eléctrica sin extremismos, consolidar la Guardia Nacional al resguardarla bajo el cuidado de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y modificar la ley para poner punto final a los fraudes electorales, son algunos de los temas pendientes que serán impulsados por el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador. Así lo comunicó durante su mensaje en el 105 aniversario de la creación de la Constitución mexicana. Aseguró que, durante los últimos 36 años, las reformas hechas a la Constitución solo fueron en beneficio de la minoría y no en favor del pueblo de México. (EUQ)

PAN NO APOYARÁ REFORMAS ELECTORALES Y SOBRE LA GUARDIA NACIONAL: BOTELLO

En el Senado Acción Nacional no acompañará las reformas en materia electoral y sobre la Guardia Nacional, y de haber mayoriteo se recurrirá a la controversia constitucional, sostuvo el Senador Alfredo Botello. Esto luego de que el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, defendió estas reformas en el marco del 105 aniversario de la promulgación de la Constitución Política de 1917. (ADN)

TEME CÓRDOVA QUE SE MERME AL INE

Por Karen Munguía

Si la reforma electoral será para mejorar la institución es bienvenida; sin embargo, si ésta mermará su autonomía e independencia ojalá que no prospere, apuntó Lorenzo Córdova Vianello, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE). Lo anterior, luego de que el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, señalara la necesidad de contar con una reforma electoral para que haya jueces, autoridades imparciales y acabar con el fraude electoral. (DQ 4)

Domingo 6 de febrero de 2022

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

EL PAN ESTÁ ENTREGANDO 5 GUBERNATURAS: PANTO

El ex gobernador Francisco Domínguez señaló que el PAN está entregando 5 de los 6 estados en donde competirá en elecciones al gobierno estatal en este año. Dijo que está en contra de cómo el PAN “está entregando por lo menos en 5 de los 6 estados en donde competirá”. Domínguez Servién expresó que estará vigilando el funcionamiento del PAN, sobre todo en las elecciones y después de sus resultados tomará una decisión política. Por otro lado, afirmó que el gobierno de Querétaro tuvo un recorte de 2 mil millones de pesos federales y esto lo recibió Mauricio Kuri, pese a que aumentan las necesidades del estado. (MAGAZINE)

“DIOS LOS HACE Y ELLOS SE JUNTAN”; PANTO DOMÍNGUEZ

El exgobernador de Querétaro Francisco Domínguez afirmó que su futuro dentro del PAN se definirá una vez que se conozcan los resultados del próximo proceso electoral del 5 de junio, donde aseguró que la dirigencia del PAN ya entregó cinco de las seis gubernaturas en juego. También afirmó sobre el nombramiento del ex alcalde de la capital, Marcos Aguilar Vega como vocero del PAN, que “Dios los hace y ellos se juntan”. (MAGAZINE)

AVALA FRANCISCO DOMÍNGUEZ FORTALECIMIENTO DE GUARDIA NACIONAL Y REVOCACIÓN DE MANDATO

El ex gobernador Francisco Domínguez se manifestó a favor de la consolidación de la Guardia Nacional y que en un determinado momento esta dependa de Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA). Explicó que es una de las instituciones más respetadas del país y, contrario a quienes hablan de militarizar el país, refirió que se trata de dar seguridad ante la violencia que se vive en otras entidades. (N)

ME GUSTA EL EJERCICIO DE LA REVOCACIÓN DE MANDATO: PANTO DOMÍNGUEZ

El ex gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién consideró como un buen ejercicio la revocación de mandato que se llevará a cabo el próximo 10 de abril, independientemente de los resultados que se lleguen a alcanzar. Durante su reaparición en un evento público en la entidad para la conmemoración del 105 aniversario de la Constitución Política de México, el político queretano, expresó que la revocación de mandato es un ejercicio democrático que “le gusta”, pero aún no sabe si acudirá a emitir su voto al respecto. (EL QUERETANO)

PIDE PANTO DOMÍNGUEZ COMPRESIÓN ANTE REEMPLACAMIENTO

Cuestionado acerca de la medida del reemplacamiento que implementa el actual gobierno, Francisco Domínguez, ex gobernador de Querétaro indicó que el actual mandatario se enfrentó a un recorte presupuestal de la federación, y tiene que atender las necesidades de salud y seguridad en el estado. Entrevistado afuera del Teatro de la República dijo que hay necesidad en el estado por el crecimiento y las demandas de los ciudadanos por seguridad, salud, educación e infraestructura demanda recursos. (DQ, N)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: “CEDAMOS TODOS PARA GANAR PAZ”

Hoy es necesario curar al país de la violencia, desconfianza y egoísmo con la Constitución mexicana, aseveró el gobernador Mauricio Kuri González, quien también destacó la visión social del presidente Andrés Manuel López Obrador. (DQ, principal)

N: UNIR A MÉXICO

Hagamos renacer el espíritu de la Constitución y vocación por la reconciliación: Mauricio Kuri. (N, principal)

Domingo 6 de febrero de 2022

AM: JUSTICIA SOCIAL, ESO ES LA CONSTITUCIÓN: AMLO

En el marco de la conmemoración del 105 aniversario de la Constitución, López Obrador recordó la nacionalización de las industrias petrolera y eléctrica. (AM, principal)

EUQ: KURI LLAMA A LA RECONCILIACIÓN NACIONAL Y A CURAR AL PAÍS DE LA VIOLENCIA

En el 105 aniversario de la Constitución, el gobernador pidió al presidente unir fuerzas para hacer un frente a un México rezagado. (EUQ, principal)

PODER EJECUTIVO

REALIZAN EVENTO CONMEMORATIVO POR EL ANIVERSARIO DE LA PROMULGACIÓN DE LA CONSTITUCIÓN DE 1917

Andrés Manuel López Obrador, presidente de la República, encabezó la ceremonia del evento conmemorativo por el 105 Aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917, evento que se realizó desde el Teatro de la República en Querétaro. Durante su discurso, López Obrador manifestó su respaldo y su intención que se consoliden tres reformas nuevas, se trata de la reforma eléctrica, una nueva reforma electoral, así como una reforma para que la Guardia Nacional dependa de la SEDENA. En cuanto a la reforma eléctrica dijo que en el periodo neoliberal se efectuaron varias concesiones, por lo que ahora se busca rescatar la CFE. (DQ, N, ESSJR)

EN QUERÉTARO LOGRAMOS INDEPENDENCIA Y CONSTITUCIÓN: AMLO

Al conmemorar el 105 aniversario de la Constitución, el presidente hizo un recuento histórico de los hechos fundamentales acontecidos en Querétaro en las transformaciones: Independencia, triunfo de la República y acuerdo de los revolucionarios en la Carta Magna. “Aquí los legisladores de 1917 y Venustiano Carranza definen la propiedad de la nación sobre sus recursos naturales, incluido el petróleo. La Constitución de Querétaro reivindicó nuestra soberanía” señaló el Ejecutivo Federal. AMLO advirtió que en el período neoliberal hubo retroceso y se entregaron bienes del país a particulares. Todas las reformas hechas en 36 años fueron a favor de las minorías, no para el pueblo. (PA)

AMLO SEÑALA QUE SE PENSÓ EN CREAR UNA NUEVA CONSTITUCIÓN

Al inicio del actual gobierno federal se pensó en crear una nueva constitución del país; sin embargo, optaron por reformar la Constitución de 1917 para evitar confrontación y desgaste, aseveró el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador. Desde Querétaro en la conmemoración del 105 aniversario de la Promulgación de la Constitución Mexicana, el mandatario reveló que optaron por la conciliación y los equilibrios con las reformas que han realizado en la actual administración. (DQ)

HAGAMOS RENACER EL ESPÍRITU DE LA CONSTITUCIÓN: MAURICIO KURI

“No tenemos tiempo que perder, hagamos renacer el espíritu de la Constitución fortaleciendo los derechos sociales y el respeto a las garantías individuales”, aseguró el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri. Esto en el marco de la Ceremonia por el 105 Aniversario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, celebrada en el Teatro de la República y encabezada por el presidente de la República, AMLO. “Igualdad con libertad, educación con libertad, hagamos realidad su más caro sueño, justicia para todas y para todos”, expresó, el ejecutivo estatal. Mauricio Kuri indicó que hoy se convoca a la memoria y a la reflexión, tras subrayar que solamente la voluntad y la grandeza serán capaces de superar los rezagos nacionales. (N, INQRO)

LLAMA KURI A “CURAR” DE LA VIOLENCIA A MÉXICO

En el marco del aniversario de la Constitución Política de 1917, el gobernador Mauricio Kuri llamó a “curar” al país. “Es preciso curar al país de la desconfianza, de la violencia, del egoísmo y de la enfermedad. Hacerlo implica que la ley o se ejerce o es letra muerta”. (DQ, ESSJR, ADN, PA, Q)

Domingo 6 de febrero de 2022

ANTE EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR, GOBERNADOR DE QUERÉTARO LLAMA A LA RECONCILIACIÓN NACIONAL

El México adolorido y rezagado es algo que se debe atender y ayudar, expresó el gobernador del estado, Mauricio Kuri González en el marco del 105 aniversario de la Constitución de México. Al tiempo de reconocer que el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador posee una profunda visión social, lo cual es necesario para apoyar al México que está a la espera de oportunidades para estudiar, trabajar, ahorrar, de invertir, que desea aprender, emprender y triunfar. (DQ, EUQ)

KURI: PODER NO PUEDE SER PRIVATIZADO, SOSTIENE ANTE AMLO

Hay otro México que pide atención del poder para hacer realidad su sueño de justicia, manifestó Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro, en el marco del 105 aniversario de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, que como cada año tuvo lugar en el Teatro de la República. Kuri González, quien asiste al acto por primera vez como gobernador constitucional, señaló que el poder no puede ser privatizado; de igual forma, indicó que el pensamiento único “asfixia” a la democracia. Sin hacer una referencia directa a algún actor político, el panista también sostuvo que la violencia verbal antecede a violencia física, por lo que todos los poderes deben tener voluntad para atender las necesidades de la población. En su intervención, refirió que AMLO, presidente de México, tiene una “gran visión social”; sin embargo, llamó a poner manos a la obra para renacer el espíritu de la Constitución y poner atención al país rezagado y adolorido. (TRIBUNA DE QRO)

SI NO SE APRUEBA LA REFORMA ELÉCTRICA, CFE PODRÍA DESAPARECER: AMLO

En el marco del aniversario de la Constitución, el presidente pidió a los cuerpos legislativos aprobar sus reformas “Sin extremismos”, el presidente AMLO pidió hoy, frente a la clase política del país, la aprobación de la reforma eléctrica, una reforma electoral y la incorporación de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional. En la conmemoración del 105 aniversario de la Constitución de 1917, el presidente de la República señaló que si no se resuelve la Reforma Eléctrica “desaparece la Comisión Federal de Electricidad”. En ese sentido, arremetió contra la anterior reforma aprobada en el sexenio de Enrique Peña Nieto y contra las empresas privadas que se beneficiaron de esta. (ESSJR, DQ)

GUARDIA NACIONAL NO DEBERÍA SUMARSE A LA SEDENA: MAURICIO KURI

El gobernador Mauricio Kuri González consideró que no debe incorporarse la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional. Al preguntarle respecto a lo dicho por el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador de que se debería incorporar a la Guardia a la Secretaría. Declaró que cuando formó parte del Senado votó a favor de la creación de la Guardia, pero consideró que no debe cambiarse la figura bajo la cual se aprobó. (N)

MAURICIO KURI Y AMLO SE REÚNEN EN EL PALACIO DE LA CORREGIDORA

Previo a la ceremonia del 105 Aniversario de la Promulgación de la Constitución Mexicana, el gobernador Mauricio Kuri se reunió con el presidente de México, AMLO, en el Palacio de la Corregidora, donde el primer mandatario se comprometió a otorgar apoyos económicos y de trámites al gobierno de Querétaro. Para aterrizar el compromiso del Poder Ejecutivo federal, en próximos días sostendrá una reunión con el secretario de Gobernación (SEGOB), Adán Augusto López Hernández. (...) Entre las gestiones se encuentran los permisos de la CONAGUA para la construcción del Acueducto III; el equipamiento del nuevo Hospital General, que hoy se encuentra al 60% discapacidad debido a la falta de aparatos, además del abatimiento del faltante de medicamento. (N, CI)

TRABAJARÁ GOBIERNO DEL ESTADO Y FEDERACIÓN EN APOYO A LA SALUD Y SEGURIDAD EN QUERÉTARO

En temas de seguridad y salud para el estado se concentró la reunión entre Andrés Manuel López Obrador, presidente de la República y Mauricio Kuri, gobernador del estado. Dijo que en temas de salud se comprometieron a entregar los medicamentos que faltan en el estado, así como para trámites en las instituciones públicas federales. (DQ)

Domingo 6 de febrero de 2022

GOBERNADOR DE HIDALGO ACUDE CON SÍNTOMAS DE RESFRIADO AL TEATRO DE LA REPÚBLICA EN QUERÉTARO

El gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, se observó visiblemente afectado por síntomas de resfriado, durante el evento conmemorativo por el 105 aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917, celebrado en el Teatro de la República, en Querétaro. La mañana de este sábado, funcionarios locales y nacionales se dieron cita en el emblemático edificio para hablar de la herencia social y política de la Carta Magna. (EUQ)

ESTADO, LUGAR 6 EN MAYOR TASA DE CASOS ACTIVOS

Hasta ayer, el estado registró 5 mil 806 casos activos de Covid-19, con esta cifra se colocó en el sexto lugar nacional en cuanto a la tasa de incidencia por cada 100 mil habitantes, con base en información epidemiológica de la Secretaría de Salud federal. Con el resultado, Querétaro retrocedió un sitio en la lista de estados con mayor tasa de casos activos. (EUQ)

COMENZÓ EL DECESO DE CASOS COVID-19

La zona sur del estado de Querétaro y comprende los municipios de México, Pedro Escobedo, Tequisquiapan y San Juan del Río tienen un acumulado de 1009 casos activos de Covid-19, cifra con la que se ve un notable descenso en las últimas semanas de acuerdo con las cifras de la dirección general de epidemiología. (ESSJR)

PODER LEGISLATIVO

OBSERVA SÁNCHEZ CORDERO APERTURA DE LA OPOSICIÓN RESPECTO A REFORMAS DEL GOBIERNO FEDERAL

La senadora de la República Olga Sánchez observa una apertura por parte de la oposición respecto a la reforma eléctrica, así como a las próximas reformas en materia electoral y para que la Guardia Nacional quede al mando de la SEDENA. “Sí observé apertura, considero que podemos avanzar con debate, diálogo y construcción.”, especificó. Indicó que el presidente de la República, AMLO, todavía no ha ingresado dichas iniciativas, por lo que estarán al pendiente cuando ocurra y con ello hacer una evaluación. (DQ)

BRINDAR BIENESTAR A LA SOCIEDAD ES EL OBJETIVO DE LA CONSTITUCIÓN: SÁNCHEZ CORDERO

La interpretación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos tiene como objetivo común el bienestar de la población, afirmó Olga Sánchez, presidenta de la Mesa Directiva del Senado de la República, quien dijo que el cumplimiento de sus preceptos mantiene viva y vigente la norma. Sánchez Cordero indicó que el Poder Ejecutivo interpreta, preponderadamente, la Constitución desde un punto de vista político, mientras que el Legislativo y el Judicial lo hacen desde un punto de vista jurídico; sin embargo, reiteró que ambas convergen en el objetivo común de brindar bienestar a la sociedad. (DQ)

"CON REFORMAS A LA CONSTITUCIÓN SE CUMPLE CON DEMANDAS DEL PUEBLO": SERGIO GUTIÉRREZ

Con las reformas a la Constitución realizadas a partir de 2018, se está cumpliendo con las demandas del pueblo de México, aseguró el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna. Durante la ceremonia con motivo del 105 Aniversario de la Promulgación de la Carta Magna, encabezada por el presidente de la República, AMLO, el legislador afirmó que la presente administración tiene por convicción la transformación radical del quehacer político del país. (N)

EN EL SENADO SE DESCONOCE LAS PROPUESTAS DE AMLO SOBRE REFORMA ELECTORAL Y CAMBIO DE LA GUARDIA NACIONAL

Gilberto Herrera, senador por Morena, refirió que el Senado desconoce hasta este momento, las propuestas del presidente de la República, AMLO, en cuanto a la Reforma Electoral y el cambio de la Guardia Nacional, ya que actualmente están atendiendo la Reforma Eléctrica. “Habrá que ver los detalles bajo qué argumentos y bajo qué principios está solicitado, ahorita estamos enfocados a la reforma eléctrica, no ha llegado nada ni de la reforma electoral, ni de la Guardia Nacional”, señaló el senador Herrera. (MAGAZINE)

Domingo 6 de febrero de 2022

CONSULTA POR REVOCACIÓN DE MANDATO DEBE SER PARTE DE LA CULTURA DEL PAÍS: GILBERTO HERRERA

La consulta por la revocación de mandato debe ser un ejercicio que trascienda como parte de la cultura democrática del país y no solo permita evaluar el trabajo del presidente de la República. Así lo señaló el senador por Querétaro, Gilberto Herrera Ruiz, quien destacó la importancia de que este tipo de consulta ciudadana se pueda transformar a futuro y aplique posteriormente para cualquier representante de elección popular, como los gobernadores. (N)

CONSTITUCIÓN DEBE SER UN REFLEJO DEL PUEBLO Y ADAPTARSE A LA REALIDAD SOCIAL: GUTIÉRREZ LUNA

Las reformas a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos del 2018 a la fecha, han permitido distintas acciones como la participación democrática, con el ejercicio de revocación de mandato, y la paridad hacia una igualdad sustantiva, destacó Sergio Carlos Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. En el marco del 105 Aniversario de la promulgación de la Constitución Política, resaltó que una de las discusiones constituyentes que cobró vigencia en la actualidad fue la del dominio de la Nación sobre los bienes del subsuelo, concretada, a pesar de los conservadores e intereses extranjeros. (DQ)

TRABAJAR POR LA DEFENSA DE LOS RECURSOS NATURALES: RICARDO ASTUDILLO

Durante el discurso de ayer, el presidente recordó el trabajo y las reformas en materia medio ambiental, lo cual formó parte de lo más destacado de su mensaje según comentó el diputado queretano Ricardo Astudillo. El diputado que es parte de la bancada del Partido Verde Ecologista de la Legislatura local, declaró que el discurso del mandatario federal le pareció extraordinario, sobre todo por el recuento de lo que se tiene que celebrar a 105 años de la promulgación de la Constitución. (N)

PARA QUE MÉXICO CREZCA DEBEMOS DEJAR A UN LADO LOS COLORES: JUAN GUEVARA

Como nación todavía hay muchos retos y existen muchas realidades, dijo el diputado local por el PRI, Juan Guevara Moreno quien expresó que los detalles más importantes de los discursos escuchados este 5 de febrero son: el diálogo y el trabajo en equipo para sacar adelante a México y a la entidad. Acerca de lo dicho por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, refirió “un discurso donde señala los retos combinación vienen, temas muy importantes donde con el diálogo, con el trabajo sin duda político, de todas las fuerzas políticas, se buscarán estos consensos para que sean siempre en beneficio de los mexicanos”. (N)

ABIERTOS AL DIÁLOGO Y A LA ESCUCHA: MANUEL POZO

El diputado por el PAN, Manuel Pozo, opinó que el mandatario federal Andrés Manuel López Obrador, dejó muy clara la agenda legislativa a la quedarán prioridad desde el ejecutivo federal, enfatizó que hay que ser abiertos a dialogar y escuchar todos los razonamientos de los diferentes temas abordados. (N)

PODER JUDICIAL

LA CONSTITUCIÓN PLASMA EL ANHELO DE UNA DEMOCRACIA: ARTURO SALDÍVAR

El presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Saldívar reconoció que a 105 años de la Promulgación de la Constitución Política se debe reafirmar el pacto social. Esto, señaló el magistrado, conlleva reflexionar sobre el impacto del pacto social, pues no todos los sectores han sido beneficiados. (DQ)

MIRAR HACIA EL FUTURO CON JUSTICIA E IGUALDAD: ARTURO ZALDÍVAR

Durante el acto republicado, el ministro Arturo Fernando Zaldívar Lelo de Larrea, presidente de Suprema Corte de Justicia de la Nación, señaló que al conmemorar una o más la norma fundamental se debe mirar hacia el futuro, con el compromiso firme saldar las deudas de hacer realidad la vida las personas esa visión constitucional de justicia e igualdad. (N)

Domingo 6 de febrero de 2022

MUNICIPIOS

POR SÍNTOMAS DE COVID-19, LUIS NAVA NO ASISTIRÁ AL EVENTO DEL 5 DE FEBRERO

El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, confirmó a través de sus redes sociales que no asistirá a la ceremonia por el aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917, debido a que presenta síntomas de Covid-19. De acuerdo con la publicación realizada en su cuenta de Twitter, el alcalde capitalino asegura haber amanecido con síntomas de la enfermedad provocada por el coronavirus, por lo que este sábado se mantendrá siguiendo los protocolos médicos y se aislará para posteriormente realizarse una prueba de detección. (EUQ, ADN, DQ)

INFORMACIÓN GENERAL

PROTESTAS POR EL REEMPLACAMIENTO, POR DESPIDOS EN CAPUFE Y EN APOYO A LA UDLAP EN QUERÉTARO

Protestas por el reemplacamiento en Querétaro, por los despidos en Caminos y Puentes Federales (CAPUFE) y en apoyo a la Universidad de Las Américas de Puebla se registran en el Centro Histórico de la ciudad, previo a la llegada del presidente Andrés Manuel López Obrador. La visita del mandatario está programada para conmemorar el aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917 en el Teatro de la República, la mañana de este 5 de Febrero. A pesar de las calles cerradas y del operativo de seguridad, manifestantes lograron llegar al primer cuadro de la ciudad con mantas, cartulinas y expresiones que claman la atención del presidente en casos de impuestos, de despidos laborales e insisten su intervención en los conflictos que vive la UDLAP. (DQ, EUQ)

CONATO DE ENFRENTAMIENTO ENTRE POLICÍA ESTATAL Y MANIFESTANTES

Conato de enfrentamiento entre la Policía Estatal y manifestantes se suscitó en los alrededores del Teatro de la República, en la calle de Corregidora, sin que se presentaran mayores daños luego de algunos empujones y donde, después de varios minutos, se mantuvo la calma entre ambas partes. En el marco de la conmemoración del aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917, donde hizo acto de presencia el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, diversos grupos de manifestantes protestaron en los alrededores de los cercos de seguridad. (DQ)

VACUNAS DE REFUERZO 40-49 Y MAÑANA

La delegación estatal de la Secretaría de Bienestar anunció que las jornadas de vacunación se llevarán a cabo durante la semana del 7 al 12 de febrero en los municipios de Ezequiel Montes, Pinal de Amoles, Cadereyta, SJR, Landa de Matamoros y Querétaro. (DQ)

VACUNACIÓN DE ADULTOS MAYORES REGISTRA AVANCE DEL 81%

La vacunación refuerzo contra Covid-19 para la población de adultos mayores en Querétaro registra un avance del 81%, informó la delegada de la Secretaría del Bienestar, Rocío Peniche. Por otra parte, la CEPC reportó que hasta el momento no se ha registrado ningún deceso por las bajas temperaturas. (N)

REGRESA FEDERACIÓN A QUERÉTARO EN SEMÁFORO NARANJA

La Secretaría de Salud federal regresó a Querétaro a color naranja en la actualización de este viernes 4 de febrero, el tercer Semáforo Epidemiológico de Covid-19 del 2022, el cual estará vigente del 7 al 20 de febrero. Cabe recordar que la última vez que la entidad se ubicó en dicho color fue en la semana del 6 al 19 de septiembre del año pasado. (AM)

QUERÉTARO, NOVENA ENTIDAD CON MENOS ADJUDICACIONES

Una investigación de Mexicanos Contra la Corrupción detalla que en 2021 se tiene registro de 5 mil 534 contratos federales. De estos, el 35.9% (mil 984) han sido dados por vía de la adjudicación directa, seguidos del 35.1% en licitación pública y 28.4% por invitación restringida. (AM)

Domingo 6 de febrero de 2022

UAQ CELEBRA 63 AÑOS DE AUTONOMÍA ESTE 5 DE FEBRERO

La UAQ celebra este sábado 5 de febrero 63 años de autonomía, y lo conmemoró en redes sociales con una foto del histórico momento. Fue en el año de 1959 se logró este nombramiento, tras un movimiento de Huelga que comenzó en 1958 cuando se pedía la restitución de Fernando Díaz Ramírez. La máxima casa de estudios consiguió el auto gobierno por parte de la legislatura, y decidió conmemorar en esta fecha. Cabe recordar que este mes, particularmente el día 24, también la UAQ celebrará 71 años de su fundación. (AM)

SE DESLINDA FISCALÍA DE AGENTES ACUSADOS DE COHECHO EN LA ZONA SERRANA

El Fiscal General del estado, Alejandro Echeverría, se deslinda de un supuesto cohecho por parte de elementos en la zona serrana. Se trata de agentes de investigación, quienes ya se encuentran en prisión preventiva y por el momento están a disposición del juez de control. En ese sentido, enfatizó en que las autoridades actuarán de manera enérgica ante este tipo de conductas, pero agregó, se trata de acciones personales de estos elementos. (ADN)

FISCALÍA NO TOLERARÁ ACTOS DE CORRUPCIÓN: A. ECHEVERRÍA

Luego de darse a conocer que dos elementos de la (PID) se dedicaban a la extorsión en la zona norte del estado; el fiscal general del estado, Alejandro Echeverría subrayó que la corporación se permitirán actos de corrupción. (N)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EL AFIL NEGRO

Concordia. El tono conciliador del discurso del gobernador Mauricio Kuri retrató lo que Querétaro representa para la nación mexicana: un estado que ha sido -y es- tierra de acuerdos, de diálogo y armonía. (N)

FUENTES		
ADN: ADN INFORMATIVO	EFB: EL FINANCIERO BAJÍO	N: NOTICIAS
ALMX: ALTERNATIVO.MX	EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO	PA: PLAZA DE ARMAS
AM: AM QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	PI: PODER INFORMATIVO
ALQRO: ALERTA QUERÉTARO	EU: EL UNIVERSAL	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
B: BITÁCORA	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	Q24-7: QUERÉTARO24/7
CI: CÓDICE INFORMATIVO	ELQNO: EL QUERETANO	QTV: QUERÉTARO TV
CQRO: CÓDIGO QRO	IN: INQRO	R: REFORMA
CyP: CIUDAD Y PODER	LP: LIBERTAD DE PALABRA	ROQRO: ROTATIVO DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	LJ: LA JORNADA	RQNXN: REQRONEXIÓN
E: EXCÉLSIOR	LDH: LA DE HOY	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA	M: MAGAZINE	VDLS: VOZ DE LA SIERRA
ELL: EN LA LUPA		